

# 積載通信



第193号 令和6年5月1日発行

## 交通事故ゼロ

交通安全運動の期間中  
当社の車両の交通事故は  
**ゼロ**でした!! 引き続き、気  
を引き締めてハンドルを握  
りましょう。  
GW期間中に稼働する方  
は、交通量が多いので気  
を付けて運行して下さい。

## スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

- ❖ お客様の必要な存在になろう
- ❖ お客様のために最善をつくそう
- ❖ 働きがいを感じられる企業を目指そう

ゴールデン  
ウィーク



## ニュース

新規事業として、宿泊施設を  
令和6年5月1日(水)AM10:00  
オープン致します。



女子トイレ改装

女性スタッフの方が増えた為  
この度、トイレを改装しました。  
すごく快適な  
空間になりました(\*^\_^\*)

## 社長メッセージ

ゴールデンウィークが始まっています。今年の前半は雨続き、2日からは好天に恵まれそうです。連休を利用してレジャーを楽しむのも良し、家でゆったりとくつろぐも良し、それぞれの休みを満喫して下さいね!!

さて、円安の影響があちこちで出てきています。4月末で、一時円が160円までになり、その後日銀の為替介入があったのかどうか、はつきりした事は解りませんが、これ程の急激に変化したという事は多分『そうなのかな?』と思いました。こうゆう事は続けられるわけではありません。どうした事かと心配致します。

今後、岡山積載運輸もビジネスホテルを営業する事となりました。本日5月1日オープンです。まだまだ解らない事だらけで、皆様のお知恵を拝借しとうございます。お近くに来られた際には是非、ご利用ください。

住所は、倉敷市福江82-1です。(当社より、10~12分)よろしくお願ひいたします。

味野 淳子